

今年も残りわずか、本校教育活動への御支援ありがとうございました。

23日で2学期が終わり、冬休みに入ります。2学期が始まってからいろいろな行事がありました。地域の皆さんや保護者の皆さんの御協力のおかげで、目的を達成することができました。ありがとうございました。大きな行事である、運動会、持久走大会、もちつき大会、地域行事への参加、遠足などなど、・・・・。



それぞれの児童がそれぞれの思いを胸に、新年に向けて新たな目標をもってくれることを期待しています。

今月のトピックス



地域の高齢者の方々とグラウンドゴルフを楽しみました。悪天候のため体育館となりましたが、高齢者の準備の手際の良さと滑りやすい床での技術と力加減に、子どもたちはとても感心していました。



参観日と合わせて持久走大会を行いました。低、中、高学年別に、練習の成果を競い合いました。長距離の苦手な児童も、たくさんの保護者の応援のおかげで、最後まで完走できました。走順位以外に後で自己記録更新賞もあり楽しみです。



月に一度、檜垣和子さんが読み聞かせをしてくださっていましたが、今回から、本田三輪子さん、水元としえさん、武田佐俊さん、岩下龍古さんが協力してくださることになりました。

<11, 22 グラウンドゴルフ >

<11, 30 持久走大会>

<12, 9 読み聞かせ>

餅つき大会

11月30日(土) 参観日

自分たちで収穫したもち米を使い、保護者のご協力のもと、参観日に餅つきをすることができました。近年、もちつきを行う家庭も減っており、貴重な体験活動となっています。準備から片付けまでいろいろな御協力ありがとうございました。



お知らせ: 育児休暇で休暇を取っていた岩下久美子養護教諭が11.25より復帰しました。よろしくお願ひします。

<7月の主な行事>

| | |
|--|--|
| | |
|--|--|

小規模校のよさ⇒

**1人1人に目が
いき届く教育**

① **賞賛の場**

- 学校内・学級内・授業(児童の**100%**)
- 対外的
(入賞21・学校代表20・便り20・新聞13+11等)

現在(半年)で児童の70%

② **トラブル**⇒(最終的に解決。過程が大切)